

**PROJET D'IMPLANTATION  
D'UN TERMINAL MÉTHANIER À LÉVIS**

---

**241**

**P**  **NP**

**DM202**

Projet d'implantation du terminal méthanier  
Rabaska et des infrastructures connexes

Lévis

6211-04-004

**MÉMOIRE DÉPOSÉ  
AU BUREAU DES AUDIENCES  
PUBLIQUES**

**Présenté par:**  
Pascal Bédard

**Beaumont**  
Le 21 janvier 2007

Beaumont, le 22 janvier 2007

Mme Josée Primeau  
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement  
575, rue Saint-Amable  
Bureau 2.10  
Québec (Québec)  
G1R 6A6

OBJET : Implantation d'un terminal méthanier à Lévis

Bonjour,

Je suis enseignant et j'exerce ma profession dans la région de Bellechasse depuis 5 ans. La région dans laquelle ma conjointe et moi avons décidé de s'établir, il y a 4 ans, est tout à fait formidable. C'est la vie à la campagne à deux pas de la ville. Notre rêve était d'élever nos enfants dans un environnement sain et calme à proximité du fleuve. Un rêve désormais entaché par ce *monstre* qui menace de s'installer dans notre voisinage.

Le secteur où l'on projette de construire ce projet n'est pas un désert sans vie. Des centaines de familles y vivent. Qu'advient-il de nous dans le cas d'un accident? Est-il sérieux de prétendre que les gens ne courent aucun risque dans rayon de 500 mètres des installations? Permettez-moi d'en douter très fortement. Il s'agit de gaz naturel et ces méthaniers seront toujours un danger constant pour les gens et leur environnement. D'une part, par leur cargaison à haute teneur explosive ainsi que par le site convoité qui est très près du chenal de la voie maritime fort achalandée. Les craintes liées à la sécurité m'apparaissent alors légitimes.

Je ne suis pas contre le développement, faut-il cependant qu'il cadre bien dans le milieu où il sera implanté. Ici, à Beaumont, la population s'est nettement opposée à ce projet. Le consortium mené par Gaz Métropolitain, nie ces résultats en se tassant de 400 mètres chez le voisin. Ce n'est pas là un très grand respect à un résultat démocratique. Je ne veux pas voir disparaître ce havre de paix aux beautés extraordinaires. C'est un milieu de vie riche qui permet à des centaines de familles de s'épanouir. La vie et l'environnement de toutes ces personnes peuvent-ils être démolis au profit d'une industrie gazière dont l'acceptation sociale est nullement acquise, tant à Beaumont, à l'Île d'Orléans que dans le secteur convoité de Lévis? La réponse est non, un non pour toujours.

Merci de l'attention portée à ce mémoire



Pascal Bédard